Ayer votaron más de 24 mil militantes en cerca de 330 comunas de Chile:

Por estrecho margen, Ignacio Walker gana la presidencia de la Democracia Cristiana

Mientras que la lista encabezada por el senador se declaró triunfante con un 50,67% de los votos, su contrincante, el diputado Aldo Cornejo, explicó que, por lo ceñido de la votación, esperarán los resultados oficiales de la sala electoral del tribunal supremo del partido.

Una íntima y contenida cele-ración se comenzó a gestar en na de las salas de la sede de la Democracia Cristiana pasadas

Democracia Cristiana pasadas las 20 horas.
Alli, algunos miembros y colaboradores de la lista 2 — que encabeza el senador Ignacio Walker— recibian con entusiasmo los resultados de las mesas que se iban dando a conocer y que proyectaban una victoria de ellos en primera vuelta.
La eventualidad de una segunda vuelta era una de las prinda vuelta era vuelta

fue la cifra aproximada de litantes que votaron ayer para elegir una nueva mesa.

cipales preocupaciones al interior del partido, debido al retraso que ello significaría tanto para la negociación parlamentaria como para la campaña del abanderado presidencial del partido, Claudio Orrego.

De hecho, Orrego, quien fue a votar a la sede comunal DC de Peñalolen, manifestó su interés en que no hubiera segunda vuelta. Con prácticamente el 100% de las mesas escrutadas, las cifras entregadas por el partido señalaban que el triunfo, con un 50,67% (12.086 votos), fue para la lista dos. Mientras que la mesa encabezada por Cornejo obtuvo un 47,13% (11.241 votos). La tercera opción liderada por el diriegnete Leonel Sánchez consiguió el 2,2%.

gente Leonel Sánchez consig-el 2,2%. El senador Walker comenzó su jornada a las 9:30 de la maña-na en Zapallar y se trasladó du-



Ignacio Walker celebró triu las las 21:30 horas. En la foto, junto a Alberto Undurraga (izquierda) y David Morales (derecha).

rante la tarde a su casa en Santia-go. Entre aplausos y expresiones de apoyo el senador apareció en Alameda 1460 alrededor de las

de apoyo el senador aparecto en Alameda 1460 alrededor de las 21:30 horas . . Aldo Cornejo, quien arribó a la sede del partido media hora después, no reconoció el triunfo de Walker y explicó que debido a lo estrecho de la votación, su lista decidió esperar el resultado oficial que la sala electoral del tribunal supremo del partido debe entregar en los próximos días.

mos días.

"Dado que la diferencia de vo-tos son algunos centenares, no me voy a saltar la institucionali-dad del partido. Si Walker cele-

50,67% 47.13%

obtuvo la Lista 1 lidera da por el diputado Aldo Cornejo.

bra, es un gran error", explicó. Acto seguido, Walker declaró que "nos hemos puesto de pie y la gente nos ha dado una nueva oportunidad, y por eso, como lista número 2 queremos convo-car a todo el partido, para triun-far no sólo el 30 de junio en la primaria, no sólo el 17 de no-viembre en la elección presiden-cial y parlamentaria, sino que

fue la adhesión de la Lista 2 del senador Ignacio Walker, quien ayer fue reelecto como presidente de la DC.

para que vuelva la mística de un gran partido como la Democracia Cristiana".

"Este no es un triunfo de Ignacio Walker, este no es un triunfo solo de una directiva, este es el triunfo de una conducción en que hemos querido hacer una gestión con todos y para todos. Aquí no sobra nadie, lo importante es que el que gana con el 50% de los vo-

consiguió la Lista 3 de Leonel Sánchez, con 524 votos de un total de 24.031.

tos más uno, accede a la nueva directiva. Y hemos ganado con un 50,67%", concluyó.

La lista de Cornejo además denunció que hubo algunas dificultades en el proceso, como militantes que no pudieron votar en ciertos lugares por problemas en los registros.

"Lo que dije y sostengo es que Walker fue presidente en ejerci-

El diputado Aldo Cornejo encabeza la Lista 1 y señalo que esperarán los resultados de la sala electoral.



Él abanderado presidencial del partido, Claudio Orrego, votó en Peñalolén.

cio y candidato a la vez. Eso no me parece que contribuya a la transparencia en un proceso electoral", reclamó también Cornejo.

Pese a esto, uno de los más importantes apoyos de Cornejo, la senadora Soledad Alvear, reconoció el truinto de Walker. Felicitaciones a Ignacio Walker por su elección como presidente del PDC y a Aldo Cornejo por la gran votación obtenida. ¡A trabajar!", expresó.

Hasta el cierre de esta edición, los colaboradores de la lista dos se encontraban celebrando en el restaurante Casa de Cena, ubicado en Providencia.

-LA POLÍTICA *de Perfil*-

Lavín y Mañalich encabezaron aniversario de "Elige Vivir Sano"

Al frente del Palacio de la Moneda se instaló ayer un gim-nasio al aire libre para celebrar el segundo aniversario del pro-grama "Elige Vivir Sano", lide-rado por la Primera Dama, Ceci-lia Morel, quien se encuentra en el Vaticano.

ila Morei, quien se encuentra en el Vaticano.
Al evento asistieron cuatro mil personas que estuvieron desde las 10:00 horas realizando actividades físicas.
Distintas autoridades también

Distintals autorioades tambien llegaron al lugar como el ministro de Desarrollo Social, Joaquín Lavín, "Elige Vivir Sano es una iniciativa que haido creciendo y hoy ya está en camino para convertirse en una política de Estado permanente para seguir mejo-

rando la calidad de vida de todos los chilenos", manifestó Lavín. El ministro de Salud, Jaime Mahalich, también destacó la importancia de la promoción de la vida sana. Mañalich indicó que es importante comenzar la activida da física desde los primeros años del colegio para que Chile tenga una "nueva generación saludable".

ludable".

La directora de "Elige Vivir Sano", Pauline Kantor destacó que la "participación de todos los sectores, tanto públicos como privados han sido claves en el éxito que ha alcanzado el programa".

El intendente Metropolitano Juan Antonio Peribonio también alabó la labor del programa.

Iosé Ancalao asume como vocero de la campaña de Gómez (PR)

El ex dirigente estudiantil de la Confech y vocero durante el movi-miento en 2011, José Ancalao, liderará el nuevo equipo del comando de José Antonio Gómez (PR). El grupo estará mandatado por el propio candidato, el cual recorrerá el país haciendo campaña por el presiden-ciable del Partido Radical. Además, tendrá la tarea de realizar cabilcuauxe uel Partudo Kadicia. Ademas, tendra la tarea de realizar cabil-dos programáticos para incorporar ideas enfocadas en las regiones. El coordinador de la campaña, Rubén Dario Díaz, dice que "Ancalao se acercó al partido porque le atrajo el programa, y no necesariamente apoyaría una eventual candidatura de otro concertacionista". Darío cuenta que la cercanía entre el presidenciable y el ex dirigente surgió "durante el movimiento estudiantil".

Ex ministro de Hacienda presenta equipo de "Redes por Velasco"



ta de profesionales que integran el equipo "Redes por Velasco". Entre ellos, el académico Cristóbal Bellolio; el astrónomo y premio nacional de Ciencias Exactas, José Maza, y el pintor Jorge Tacla.

El director general de Política Exterior de la Cancillería, embajador Adolfo Carafí (derecha), está a cargo de organizar el forc fotografía, el diplomático junto al canciller Alfredo Moreno da cuenta de los preparativos de la cumbre Celac, actividad de la que también e

Actividad que reúne a 27 países se realizará por primera vez en Sudamérica:

Chile organiza y será sede de foro mundial electoral en noviembre

En un año marcado por elecciones, la fecha del evento quedará en medio de una primera y eventual segunda vuelta presidencial.

RIENZI FRANCO

De manera inédita, en la última semana de noviembre se realizará en Chile un foro mundial electoral. Esta instancia reunirá a representantes de 27 países, los que se darán cita en Santiago para debatir acerca de la democracia y los procesos electorales.

Este evento es organizado por el Instituto Internacional de Democracia y Asistencia Electoral, IDEA, (por sus siglas en ingles).

toral, IDEA, (por sus siglas en inglés).

Chile es parte de esta entidad y, además, ejerce la presidencia de su consejo durante el año 2013. Es por esto que le corresponderá, por primera vez desde su creación, el organizar y ses ded es us foro mundial.

El director general de Política Exterior de la Cancillería, embajador Adolfo Carafí, está a cargo de organizar la actividad al igual como fue responsable del éxito de la pasada cumbre de la Comunidad de Estados Latinoamericanos y Caribeños (Celac). El diplomático explicó

■ El origen de IDEA, uno de los think tanks convocantes

El Instituto Internacional para la Democracia y la Asistencia Electoral, IDEA, es una organización intergubernamental creada el año 1995, que define la razón de su origen en apoyar la democracia sostenible en el mundo. Su misión es respaldar el cambio democrático sostenible, proporcionando conocimientos comparativos y contribuir a la reforma democrática. Con sede en Estocolmo, esta entidad es una de las que participan en las discusiones globales sobre la forma de prestar asistencia electoral efectiva. En Australia tuvo lugar, en 2012, la pasada versión del foro mundial electoral que ahora organiza y que se realizará en Chille. El ex ministro Sergio Bitar (PPD) colabora activamente en IDEA.

a "El Mercurio" que el tema principal de la jornada será "la participación de la juventud en la política y las elecciones". Esta materia, dijo, se escogió entre otras porque "es una realidad global y que ciertamente para el caso de Chile es una materia importante". Aunque ya es parte del programa, este se ratificará la primera semana de abril, fecha en la que se hará una recunión en Santiago con la secretaría general de IDEA.

Para Carafi, se trata de un "evento importante y relevan-te", al punto que será la primera vez que este se desarrollará en Sudamérica. Lo más cerca que este foro estuvo de Chile fue en México hace tres años .

Locación

El edificio de la Cancillería es una de las alternativas que se estudian para la realización del evento; sin embargo, no está confirmado si estará o no disponible para noviembre por las reparaciones que aún se llevan a cabo después del terremoto del 27-F.

De no ser así, el ex Congreso en Santiago es otra de las opciones que se analizan para que sea sede del foro. Otra posibilidad es que el encuentro se traslade a Viña del Mar.

En esta actividad —adelanta Carafi— habrá presencia de invitados internacionales, como ex presidentes de naciones que son parte de IDEA y académicos; además de dirigentes y líderes políticos chilenos.

En enero pasado, la Cancillería convocó a un grupo de personas relacionadas con el tema electoral para preparar la convocatoria. El edificio de la Cancillería es